

## Presstext: Album „Jetzt“ von Clara

Das Album „Jetzt“ der Singer/Songwriterin Clara erscheint am 05.10.2018 bei „Clara Sound“.

Für dieses Album hat Clara alias Kathrin Jantke ihre Vergangenheit hinter sich gelassen und spiegelt musikalisch und mit Worten das „Jetzt“ in dem sie sich bewegt. Gedanken und Gefühle aus ihrem und auch dem Dasein derer, die sie beschreibt, haben sich auf diesem Album zu vielfältigen und modernen Popsongs entwickelt. Einfühlsame deutsche Texte mit eigenwillig harmonischen Melodien und Geschichten, die nicht nur schildern, sondern bewegen. Daraus formt sich ein „Clara Sound“ der zeitgemäß und erfrischend unverbraucht Raum zur Auseinandersetzung mit dem eigenen Dasein schafft und das Bewusstsein für die kleinen, oft unbeachteten Dinge weckt.

Die Songs auf diesem Album sind eine Botschaft mit individuellem Stil. Ob träumerisch oder realistisch, einfühlsam oder impulsiv, die Inhalte sind niemals belanglos. Claras liebevolle, warme Stimme trägt jeden Song kraftvoll dorthin wo ein anderes Herz sich öffnet um zuzuhören und zu reflektieren. Die Themen rund um das Leben und die Liebe, die Auseinandersetzung mit sich selbst, die sie in ihren Songs und noch ausführlicher in ihrem Blog [www.clara-werden.de](http://www.clara-werden.de) beschreibt, sind ungeschönt authentisch und auffallend gefühlsbetont.

Das Album beginnt mit der Frage: „Was wär die Welt“ ohne die, die nicht mit dem Strom in eine Richtung gehen. Und dabei ist Clara kein „Gegen den Strom Schwimmer“. Sie beobachtet aus verschiedenen Perspektiven, taucht ein und schwimmt abseits, um zu erkennen was aus dem eigenen Innersten kommt und was uns vorgegeben wird. Sie fängt bei sich und ihrem Leben an, die Dinge zu verändern um diese Veränderungen dann als musikalischen Erzählungen in die Welt zu tragen. Sie lebt das „Jetzt“ in vollen Zügen um die „Momente im Leben“ auszukosten, die sie „Clara werden“ lassen.

Es kann so „Einfach sein“ mit einer gewissen Portion „Schwereelosigkeit“ eine „Geile“ Zeit“ zu erleben. Sei es mit „Nur 3 Akkorden“ oder mit gehaltvollen Texten die alles andere als leichte Kost sind, aber das eigene, oft eingegrenzte Denken erweitern. Auf der Suche nach dem „Tieferen Sinn“ findet sie sich und andere „Glückliche Menschen“ und fordert auf „Bring die Liebe mit“, dann stoßen wir „Auf das Leben“ an, egal wie jung Du bist oder wie alt, denn „Was ist schon Zeit“, wenn man fühlt. Dieses Album ist „Ein Kapitel für sich“ und live auf der Bühne vorgetragen werden die Songs zu einem abendfüllenden Programm weil sie in die in die Seele dringen, Nachdenklichkeit erzeugen und im besten Sinne unterhalten. Ihre Konzerte sind weniger Show, sondern eher Fenster mit Einblicken in ein sehr emotionales Leben, welches anregt das eigene Leben ganz aufmerksam zu betrachten.

*„Wie in einem musikalischen Tagebuch teilt die sensible Sängerin unaufdringlich persönlichste Gedanken, Erlebnisse und Träume mit. Von kleinen Alltagskatastrophen über Begegnungen mit besonderen Menschen bis hin zur Frage nach den wirklich wichtigen Dingen im Leben – Clara steckt voller Emotionen, die auf unterschiedlichste Art den Weg zum Zuhörer finden. Ihre Botschaften sind melancholisch, ohne traurig zu sein, optimistisch, ohne zu belehren. Mit anspruchsvollen und schnörkellosen Texten steht Clara in der Liedermacher-Tradition von Reinhard Mey und Hannes Wader. Mit emotionalen und authentischen Texten will sie nicht länger ein Massenpublikum beeindrucken. „Wenn ich mit meiner Musik auch nur einen von euch erreichen kann, dann bin ich glücklich.“ Jenny Theiler, Lausitzer Rundschau*

[www.clara.jetzt/presse](http://www.clara.jetzt/presse)